



# Academia Kickboxing AMB de Los Ángeles desafía la Copa Chile WKF: Un Sueño Nacional en Juego

**Norman Matus**  
prensa@latribuna.cl

**A**lumnos de la Academia Kickboxing AMB de Los Ángeles, competirán este sábado en la Copa Chile WKF, el Campeonato más grande de esta disciplina deportiva en el país.

Actualmente, WKF es una de las organizaciones más competitivas a nivel nacional, y este evento será una verdadera fiesta del kickboxing en Chile.

La denominada Copa Chile 2025 se realiza en Santiago, en la comuna de Peñalolén, evento que albergará a más de 350 competidores.

Habrán tres rings de competencia y aproximadamente 60 combates por cada uno, lo que sin duda, a juicio de los organizadores, garantizará una jornada emocionante.

Todos los duelos serán de eliminación directa, por lo que los atletas tendrán que ganar sus combates para avanzar y llegar a la final, con el objetivo de coronarse campeones de la Copa Chile.

Este torneo es de un solo día, y aquellos que avancen a las etapas finales deberán competir al menos 2 o 3 veces para lograr el



LA DELEGACIÓN ANGELINA que estará en la Copa Chile.

título.

En cuanto a la preparación de la Academia angelina, según lo indicado por su instructor Carlos Avello viajaron con las máximas expectativas. "Nos hemos preparado a fondo desde noviembre, con entrenamientos dirigidos, clases de larga duración, campamentos al aire libre, preparadores físicos, psicólogos deportivos, kinesiólogos y nutricionistas. Todo nuestro equipo ha trabajado arduamente para preparar a nuestros competidores, que representarán con orgullo a la ciudad de Los Ángeles", sostuvo a La Tribuna.

Serán 15 competidores, lo que los convierte en el tercer equipo más grande dentro de la Copa. "Competiremos en varias cate-

gorías, desde los más pequeños (infantiles y juveniles) hasta los adultos. Dentro de nuestra delegación, tenemos a Iker, el más joven, quien competirá en la categoría infantil (hasta 13 años), y a Ignacio, el competidor más experimentado, quien peleará en modalidad K1 semi-profesional tras haber sido campeón nacional de la Liga Nacional de Kickboxing", dijo Avello.

Explicó además, que contarán con la participación femenina de Angélica y Fernanda, quienes estarán representando el poder femenino de la selección angelina.

Cabe destacar que este evento contará con la presencia de equipos de todo Chile, con 68 academias provenientes de Arica

a Punta Arenas, lo que le da un gran nivel de competitividad.

## EXPECTATIVAS Y FUTURO

El instructor angelino dejó ver que este torneo de Copa Chile de Kickboxing no es el primero en que han estado. "Este es nuestro tercer o cuarto año participando en la Copa Chile, y nuestra meta para este 2025 es regresar con el cinturón de campeones".

Tras la Copa Chile, competirán además en el Campeonato Nacional a realizarse desde marzo, con 12 fechas. "El año pasado, Ignacio se coronó campeón en la categoría de 67 kilos, y este año va por más. Bastián y Benjamín también llegaron a la

final, lo que demuestra el nivel de nuestros competidores".

Además, agregó que cuentan con nuevos talentos en la Academia que irán a probar suerte en la Copa Chile.

En mayo, además celebrarán su nuevo aniversario como Academia y seremos anfitriones de una de las fechas de la Liga Nacional. "Nos estaremos preparando mes a mes para disputar el cinturón de campeón nacional al final del año.

A nivel internacional, ya tenemos un clasificado al Panamericano en Colombia, que se realizará en noviembre, y estamos trabajando para clasificar a más de nuestros atletas en este tipo de competencias internacionales", cerró.